



Verkehrswende-Aktionstag am 14.5. – was steht schon?

- Vier Fahrraddemos aus dem Umland
- Eine Kidical Mass (11 Uhr ab Bahnhof)
- Drei bis vier dauerhafte Bühnen rund um den Anlagenring (vermutliche Orte Ende Seltersweg, Ecke Ostanlage/Neue Bäue, Ecke Nordanlage/Dammstraße und Parkanlage Ostanlage gegenüber Jokus oder ähnlich)
- Ca. drei rollende Bühnen (muskelbetrieben bewegt) mit Einzelmusiker*innen, Redebeiträgen usw., die permanent um den Anlagenring fahren
- Infostände, Ausstellungen ... rund um den Ring (auf der Seite zur Innenstadt)
- Versorgungsstände und mehr
- Yogazone (Südanlage zwischen Parkhaus und Kirche)
- Klettertraining am Elefantenklo (zum Seltersweg hin)
- Nachbarschaftsfest an der Ecke Nordanlage/Wetzsteinstraße

Wer hat noch weitere Ideen? Legt einfach los – Platz ist genug da!

- Kulturelle Beiträge (Theater, Musik, Artistik ...), Infostände, Aktivitäten, Workshops, Versorgungsstände (Essen, Trinken), Ausstellungen ...
- muskelgetrieben rollend auf den inneren Spuren des Anlagenring (wir wünschen uns, dass ein paar Gefährte die ganze Zeit herumfahren und immer wieder Leute aufspringen können zum Musizieren, für Redebeiträge, Gedichte vortragen usw.) oder
- am inneren Rand des Anlagenrings auf den Abbiegespuren, in den Parks usw. (an mehreren Stellen wird es auch Strom geben)
- Fahrrad-, Inliner- usw.-Aktionen organisieren, z.B. weitere Demos aus Stadtteilen oder der Umgebung zum Anlagenring und dann immer drumherum
- Im Vorfeld ordentlich Werbung machen für alles, weitere Quellen für Strom finden (vor allem aus Privathäusern und Geschäften rund um den Anlagenring ... z.B. fehlt es noch komplett entlang der Ostanlage zwischen Moltkestraße und Walltorstraße) usw.

Das wird ein großer Tag und ein ordentlicher Schubs Richtung Stadtregierung, endlich loszulegen mit der Verkehrswende - und zwar in großen Schritten!

Alle Infos auf [https://stadtradeln.siehe.website!](https://stadtradeln.siehe.website)